
 
 
 
 
 
 
 

  
 

 

 

Zusammen.  
 

CDU Ortsverband Erkelenz 
Vorsitzende Melissa Steingießer
 
 Herrn Bernd Kempe 

Vorsitzender Bezirksausschuss Erkelenz Mitte 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Kempe,                                                     Erkelenz, den 01.06.2022 
 
 
der CDU Ortsverband stellt den Antrag an den Bezirksausschuss Erkelenz Mitte, 
 
die Mehrzweckhallen 

- Karl-Fischer Sporthalle 
- ERKA-Halle 

 
die Sportanlagen 

- Willy-Stein-Stadion 
- Josef-Geiser-Spielfeld 
- Franz-Josef-Mertens-Spielfeld 

 
dass  

- ERKA-Bad mit Außenbereich 
 
mit WLAN auszustatten. 
 
 
Der Bezirksausschuss Erkelenz Mitte bittet die Verwaltung der Stadt Erkelenz zu 
prüfen, ob für die oben aufgeführten Bereiche mit freiem WLAN ausgestattet werden 
können. 
 
Begründung: 
Nicht nur in der Innenstadt von Erkelenz sollte die Möglichkeit, freies Internet zu nutzen, 
eine Selbstverständlichkeit sein. Gerade auch an viel besuchten Sportstätten in der 
Stadt Erkelenz, gehört freies WLAN zu einer zeitgemäßen Ausstattung. 
 
Alle vorgeschlagenen örtlichen Stellen erleichtert den Vereinen einen geregelten 
Ablauf, der heutzutage nur noch mit Internet realisierbar ist, Veranstaltungen durch-
zuführen.  
 
 



 
 
 
 
 
 
 

 
 

Zusammen.  
 

Ebenso garantiert es den Besuchern sich über Aktuelles im Internet zu informieren 
und/oder ihrer Freizeitbeschäftigung beim Besuch der Anlagen nachzukommen. 
 
Zum anderen leistet ein Internetzugang die Möglichkeit für die Presse, entsprechende 
Berichte und Fotos, ohne Probleme „online“ zu bringen. 
 
Mit diesen Maßnahmen leisten wir im Stadtinneren einen Ausbau des freien WLAN´s 
und steigern so die Attraktivität in der Stadt Erkelenz. 
 
 
 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 

 
Bernd Kempe 
Stellv. Vorsitzender, Ortsverband Erkelenz 
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